
     

自治会だより 

 

        

 あけましておめでとうございます。 

皆さまに於かれましては、年末年始は心と体を休めリフレッシュす

ることができましたでしょうか？ 私は家族とゆっくり過ごし、新し

い年を元気で迎えることができました。 

昨年の広島は、大きな災害に見舞われることもなく新年を迎えられ

た事を大変うれしく思います。個人的には、カープがＢクラスに終わ

ったことがとても残念でした（苦笑） 

 ところで今年は２回目の東京オリンピックが開かれます。スポーツ

の祭典で世界各国、日本国内が盛り上がることでしょう！ 

また、十二支でいえば子年（ねどし）にあたります。ねずみは「ねずみ算」といって子どもを

たくさん産んで数を増やすことから「子孫繁栄」「財」の象徴でもあります。子年にあやかって

シニア大学の希望者がたくさん増えると良いですね。 

 さて、今年度も残り三か月足らずとなりました。当初の目標として≪元気で笑顔の絶えないシ

ニア大学》をスローガンに一日一日全力で取り組んでいますが、まだまだ十分とは言えません。

これからも引き続き、より良いシニア大学、日本一のシニア大学を目指して笑顔の溢れる大学を

作り上げていきたいと考えております。今まで以上に皆さま方のご支援・ご協力をどうぞ宜しく

お願いいたします。 

本年も皆さまにとって素晴らしい一年になりますことを心より祈念いたします。 

                             (自治会長 竹内満里枝) 

 

野外活動レクレーション報告 

◎ 4班 実施日：11月25日（月）  見学先：広島地方・高等裁判所  

参加人数：38名 

広島地方裁判所前に9時半集合し、10時より≪競馬着順事前確定の偽情報電話により被害者

多数に現金を振り込ませた詐欺事件》の裁判を傍聴しました。検事の告訴詳細の朗読、弁護士に

よる被告人尋問、検事による被告人尋問の後で次回公判の日時を決定して約1時間で終了。 

その後、空いている法廷で片平参事官に裁判所や裁判員裁判の解説をしていただきました。テ

レビドラマでよく見かける裁判所での被告

人、弁護士、検事のやり取りを生で傍聴し、

我々にとって新しい知識を得られて興味も深

まり、有意義な野外活動レクレーションとな

りました。 

その後、久里川にて懇親会を開き、班員の

友好を深めました。 

（4班班長 苣木 勝） 
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◎ 1・2班  実施日：12月3日(火)  見学先：日本銀行広島支店 

     参加人数：1班29名、2班36名  合計 65名 

日銀広島支店を見学して、「お金」の大切さを実感すると共に、スクリーンや資料を使った丁

寧な説明により、偽札防止対策等の素晴らしい技術や努力に感動しました。その後、リーガロイ

ヤルホテル6階の「なにわ」での懇親会でも楽し

いひと時を過ごせました。(1班班長 木山勘次)                                   

 

◎ 7・8班  実施日：12月5日（木） 見学先：造幣局広島支局 

参加人数：7班22名、8班19名 合計41名 

国内で貨幣を製造しているのは、大阪本局と広島支局、さいたま支局の３カ所。広島支局では

貨幣だけ製造し、貨幣の素になる金属板を造って他の２カ

所に供給するそうで

す。貨幣製造施設は、

地金を溶解する炉や

金属板を薄く伸ばす

圧延機があって製鉄

所の設備に似ていま

したが、さすがに自動化の進んだ現代日本の製造工場なの

で、機械設備の間にわずかな作業者の姿しか見られませんでした。 

 工場や造幣博物館を見学後、ダイヤモンドホテルにて昼食。カラオケなども楽しみながら７班

と８班の懇親を深めました。                 （７班班長 佐藤正夫） 

 

  シニア大学混声合唱団 活動報告  

10月20日(日)、三次の市民ホールきりりで開かれた、広島県合唱連盟主催『2019合唱フェ

スティバル』にシニア大学混声合唱団約50名が参加しました。これは、25団体470人の人達

が集う一年に一度の合唱祭で、我々シニア大合唱団にとっても、最大のイベントです。 

１曲目は「変らないもの」、2曲目は「心

の瞳」で、2曲とも『愛することをテーマ

に私達はいつも変わらない絆で結ばれて

いるんだよ！』と優しくそして力強く高

らかに歌う曲です。 

講評された先生からの一言：「シニアと

言っても、若々しい声だと思います。力強

さも感じられ、歌う歓びが感じられます。一人一人が心を一つにして合唱される姿、とても素晴

らしい、心豊かな素敵なコーラスになっています。これからもどうか末永くたくさんの歌を歌っ

てください」と、身に余るお褒めの言葉をいただきました。 是非皆様、混声合唱団に入会くださ

い！楽しいですよ！              (代表 大学院１年1班 越智 憲司) 


